

# LEILA NEUBAUER

## Un succès dans l'air du temps

By Helena Perdoux-Frances

Dans le monde de l'automobile, il y a des noms qui brillent plus fort que d'autres, des marques qui transforment le simple fait de posséder une voiture en une aventure inoubliable. Le Groupe Neubaueur est l'une de ces marques. Fondé il y a plus de 120 ans, le Groupe Neubaueur est aujourd'hui synonyme de sophistication, élégance et excellence automobile.

**E**nfin, le Groupe Neubaueur ne reste pas insensible à la question de la durabilité. Il s'engage d'ailleurs à la promouvoir dans l'industrie automobile. En mettant en avant des options de voitures électriques et hybrides, en favorisant des pratiques commerciales éthiques et en adoptant des initiatives respectueuses de l'environnement, le groupe s'efforce de faire sa part pour un avenir plus propre.

### Leila Neubaueur, qui êtes-vous ?

«Une femme forte, droite, courageuse et volontaire. Mais toutes ces qualités n'auraient aucun sens sans la plus importante de toutes, la gentillesse.»

### UNE FEMME DANS UN MONDE MASCULIN

Une femme qui dirige un groupe automobile est un «homme comme les autres». La distinction de genre s'efface au profit de l'intelligence pragmatique, des compétences et d'une volonté sans failles. Leila Neubaueur s'est jetée très jeune dans un monde du travail fait de cette compétitivité particulière à l'achat et à la vente. A 21 ans seulement, elle dirige une entreprise et la fait se développer d'une façon exceptionnelle. Plongée dans une vie active faite de commerce et de voyages, cette femme remarquable a trouvé sa voie. Polyglotte et intraitable en affaires, Leila développe, crée, achète et revend...

La rencontre avec son mari, Hervé Neubaueur, dévie sa trajectoire et c'est après son 3ème enfant que Leila se tourne vers l'industrie automobile.

### De quoi êtes-vous le plus fier ?

Je suis devenue ce que petite-fille je rêvai d'être... une femme d'affaires respectueuse des autres, une mère de famille et une épouse aimante. Petite-fille déracinée, j'avais des rêves forts et je suis heureuse de les avoir réalisés, en phase avec mes idéaux.

### UN ESPRIT NOVATEUR

Leila Neubaueur n'est pas le genre à s'endormir sur ses acquis. Le monde change, évolue et elle lutte à ses côtés. Pas question d'entretenir un train-train, certes rentable, sans se préoccuper de l'avenir de la marque. Femme forte et engagée, elle avance se bat avec élégance et efficacité.

*In the automotive world, there are names that shine brighter than others, brands that turn the simple act of owning a car into an unforgettable adventure. The Neubaueur Group is one of those brands. Founded over 120 years ago, the Neubaueur Group is now synonymous with automotive sophistication, elegance and excellence.*

*Finally, the Neubaueur Group is not insensitive to the issue of sustainability. It is committed to promoting sustainability in the automotive industry. By promoting electric and hybrid car options, fostering ethical business practices and adopting environmentally friendly initiatives, the Group is striving to do its part for a cleaner future.*

### Leila Neubaueur, who are you?

*A strong, upright, courageous, strong-willed woman. But all these qualities would be meaningless without the most important one: kindness.*

### A WOMAN IN A MAN'S WORLD

*A woman running a car company is a «man like any other». The gender distinction is erased in favour of pragmatic intelligence, skills and unwavering determination. Leila Neubaueur threw herself into a particularly competitive world of work in buying and selling. By the age of 21, she was leading a company and helping it to achieve extraordinary growth. Plunged into an active life of trade and travel, this remarkable woman found her calling. Polyglot and uncompromising when it comes to business, Leila develops, creates, buys and sells... Meeting her husband, Hervé Neubaueur, changed the course of her life. After her third child, Leila turned her attention to the automotive industry.*

### What are you most proud of?

*I've become what I dreamed of being as a child... a businesswoman who respects others, a mother and a loving wife. As an uprooted little girl, I had big dreams and I'm happy to have achieved them in line with my ideals.*

### AN INNOVATIVE SPIRIT

*Leila Neubaueur is not one to rest on her laurels. The world is changing and evolving, and she is fighting alongside it. There's no question of continuing business as usual, however profitable, without thinking about the future of the brand.*

*A strong, committed woman, she fights with elegance and efficiency. Her positive attitude and love of success open doors without her having to break them down. Her vision of success, underpinned by strong values, accompanies this automotive and real estate group. Will the group survive and grow because she is a woman? No, it's growing because she brings the skills it needs to consolidate and develop.*



Son positivisme, son amour du succès lui ouvrent les portes sans qu'elle doive les enfoncer. Sa vision de la réussite, portée par des valeurs fortes, accompagne ce groupe automobile et immobilier. Est-ce que le groupe perdure et grandit parce qu'elle est une femme ? Non, il grandit parce qu'elle lui apporte les compétences nécessaires à sa consolidation et à son développement.

### NOUS NE SOMMES QUE LE REFLET DE NOS VALEURS

Leila Neubaueur ne peut pas oublier les siennes, celles qui la portent au quotidien au travail et dans la vie de tous les jours. Le respect, celui porté à la famille, à l'égard des autres, tous les autres... La loyauté envers ses idées, ses engagements... Les références transmises par une éducation, une culture sont un lien indéfectible entre ses origines et la femme qu'elle est devenue. L'envie d'exceller, d'innover, toutes ces qualités intrinsèques à sa vie qu'elle soit professionnelle ou personnelle, participent indiscutablement à la réussite du Groupe Neubaueur.

### Comment imaginez-vous votre avenir ?

Je l'imagine dans la pérennité... conserver ce que le groupe Neubaueur sait si bien faire, entreprendre sans se départir de son originalité. Je souhaite transmettre avec passion le savoir, ce savoir-faire à l'origine d'un sentiment d'appartenance très fort. L'important, à la toute la fin, sera d'avoir su perpétuer un héritage familial.

INFOS : [www.neubaueur.fr](http://www.neubaueur.fr)

### WE ARE ONLY A REFLECTION OF OUR VALUES

*Leila Neubaueur can't forget her own, the ones that carry her through her daily work and life. Respect, respect for her family, respect for others, all others... Loyalty to her ideas, her commitments... The references handed down by her upbringing and culture are an indestructible link between her origins and the woman she has become. The desire to excel, to innovate, all these qualities that have been part of her life, both professionally and personally, have undeniably contributed to the success of the Neubaueur Group.*

### How do you see your future?

*I see it as a long-term project... to preserve what the Neubaueur Group does so well, to undertake without losing its originality. I want to pass on my knowledge with passion, the know-how that gives us such a strong sense of belonging. The most important thing, right to the very end, will be to have succeeded in perpetuating a family heritage.*